

N° de contrôle : P-F-19-05-JAC.INT-7563

Jacquet International  
Rue Michel Jacquet  
F – 69802 Saint-Priest



## CONFIRMATION LETTER

### Regarding the remarking of cut pieces

#### In conformity with Directive 2014/68/EU and AD Merkblatt 2000

1 - The company **Jacquet International** has placed an application to TÜV SÜD to verify its capacities in cutting of pieces which are utilized in the scope of § 4, annex I of the directive 2014/68/EU and AD Merkblatt 2000.

2 - It is hereby certified that the company **Jacquet International** disposes about a quality system which allows the company to satisfy the requirements which are imposed by the applicable rules. The applicable particular conditions are laid down in our agreement P-F-19-05-JAC.INT-7563 on 15/05/2019.

3 – Regarding our plant visit of the 14 and 15/05/2019, **Jacquet International** disposes in particular of:

- an organization in conformity with the applicable rules;
- some technical personnel competent for the handling, execution and the follow up of the orders of cut pieces and for the purchasing of the base materials;
- some named personnel in the frame of the agreement of remarking with the TÜV SÜD (see annexed document);
- an identification method to assure the traceability acc. to the applicable rules;

4 - The present confirmation is valid until **06/2021** under reservation of:

- an effective and valid certification type ISO 9001:2015, certified by a member organization accredited in the EC.

5 - The company **Jacquet International** is obliged to inform the TÜV SÜD by letter of all the changes concerning the Quality Assurance System and, should the situation arise, to ask for a new examination. In case of a new examination the TÜV SÜD will verify if the applicable conditions are respected.

Lyon, the 20th of Mai 2019

TÜV SÜD - Industrie Services

Sébastien Billon-Lanfray



N° de contrôle : P-F-19-05-JAC.INT-7563  
Jacquet International  
Rue Michel Jacquet  
F – 69802 Saint-Priest



## LETTRE DE CONFIRMATION

### Concernant la fourniture de pièces découpées destinées

### à être utilisées dans le cadre de la Directive 2014/68/UE et L'AD Merkblatt 2000

1 - L'entreprise **Jacquet International** a effectué auprès de TÜV SÜD une demande de vérification de ses capacités à fournir en tant que découpeur de pièces destinées à être utilisées dans le cadre du § 4 de l'annexe I de la Directive 2014/68/UE et de l'AD Merkblatt 2000.

2 - Il est confirmé par la présente que l'entreprise **Jacquet International** dispose d'un système d'assurance de la Qualité qui lui permet de satisfaire les exigences imposées par les règles applicables. Les conditions particulières applicables sont décrites dans notre accord P-F-19-05-JAC.INT-7563 du 15/05/2019.

3 - Conformément aux constats de notre visite du 14 et 15/05/2019, l'entreprise **Jacquet International** dispose en particulier :

- d'une organisation conforme aux règles applicables, de personnel technique compétent pour le traitement, la réalisation et le suivi de commandes de pièces découpées ainsi que pour l'achat des matériaux de base ;
- de personnels nommément désignés dans le cadre de l'accord de report de marquage conclu avec TÜV SÜD pour effectuer les reports d'identification ;
- d'un mode d'identification permettant d'assurer la traçabilité exigée par les règles applicables.

4 - La présente confirmation est valable jusqu'en **06.2021** dans les limites :

- d'un maintien effectif et valide d'une certification de type ISO 9001:2015 certifiée par un organisme accrédité par l'un des Etats Membres de la Communauté Européenne.

5 - L'entreprise **Jacquet International** est tenu d'informer par écrit le TÜV SÜD de tout projet de modification de son système d'assurance de la Qualité et à solliciter, le cas échéant, une vérification complémentaire. Le TÜV SÜD se réserve entre temps le droit de s'assurer, en cas justifié, que les conditions applicables sont bien respectées.

Lyon, le 20/05/2019

TÜV SÜD - Industrie Services

Sébastien Billon-Lafrey

